

# *Le ministre des affaires étrangères de l'Uruguay renouvelle l'opposition de son pays au blocus des États-Unis contre Cuba*

---



CUBA

URUGUAY



Montevideo, 18 novembre (RHC).- Le ministre des affaires étrangères de l'Uruguay, Luis Almagro, a renouvelé l'opposition de son pays au blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

Dans une interview accordée au quotidien national « La República », le ministre uruguayen des affaires étrangères a relevé que Cuba est un ami extraordinaire de l'Uruguay. Il a ajouté que des opportunités s'ouvrent à la multiplication des échanges dans divers secteurs.

Luis Almagro a relevé que son pays a bénéficié de la coopération de notre pays et de sa générosité dans de nombreux secteurs dont celui de la santé. Il a ajouté que notre pays a joué un rôle important dans le processus de démocratisation de l'Uruguay.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/39525-le-ministre-des-affaires-etrangees-de-luruguay-renouvelle-lopposition-de-son-pays-au-blocus-des-etats-unis-contre-cuba>



**Radio Habana Cuba**